

LA PLATAFORMA SOCIAL Y SINDICAL BAIETZ BASAURI! A LA CLASE POLITICA.

El próximo mayo se celebraran las elecciones municipales, y se nos llamara a los ciudadanos a participar en ellas para elegir a “nuestros” representantes. Serán momentos de mítines y promesas, pero no podemos olvidar la situación de deterioro social al que, por motivo de su crisis, hemos sido empujados: cerca de 4000 parados, desahucios, precariedad laboral, recortes en servicios públicos como sanidad y educación, escasez de ayudas sociales....

Habrà quien nos diga que la economía va mejor, que ya hay un ligero crecimiento, que por fin salimos del agujero... pero todos y todas vemos que a nuestro alrededor no es esa la realidad que vivimos. La juventud sigue sin tener expectativas para emanciparse dignamente, debiendo emigrar para encontrar un puesto de trabajo; a los pensionistas les cuesta cada vez mas llegar a fin de mes, los pequeños comercios siguen pasando penurias para subsistir frente a las grandes cadenas, y en los umbrales de la pobreza, (de rostro cada vez más femenino), se encuentran más y más personas, pese a contar con un puesto de trabajo muchas de ellas.

Es por eso que nos parece imprescindible que aquellas personas que pretenden ser nuestros representantes la siguiente legislatura, expliquen claramente a la ciudadanía cuáles son sus intenciones para los próximos cuatro años en materias tan sensibles como vivienda, política social y de empleo para el municipio de Basauri.

Son tres/cuatro áreas en las que creemos que la institución más cercana a los ciudadanos, el ayuntamiento, tiene mucho que decir y mucho por hacer. Creemos que en la situación actual, desde las instituciones, debe darse un decidido paso hacia delante y plantear medidas, que lejos de quedarse en lo superficial, traten de dar solución a los problemas desde la raíz de los mismos.

No creemos que sea momento de hacer discursos y propagandas electoralistas, es momento de que se aporten ideas y soluciones en la línea de conseguir una verdadera justicia social y reparto de la riqueza, para que el conjunto de la sociedad pueda vivir mejor.

Es por ello que interpelamos a la clase política a que expresen públicamente cual es el compromiso que pretenden asumir hacia para con todos y todas las basauriarras; las propuestas concretas que sobre estas áreas realiza BAIETZ BASAURI! cuentan con el respaldo de una mayoría social de nuestro pueblo.

Son propuestas que a lo largo de estos últimos años hemos ido elaborando junto a los y las vecinas de nuestro pueblo en las diferentes jornadas, debates y actividades que hemos ido realizando. De las mismas ya se ha hecho traslado en diversas ocasiones al equipo de gobierno y partidos del consistorio, si bien no siempre se han hecho caso o han sido olvidadas.

Por todo ello consideramos necesario, como ejercicio de coherencia y transparencia, que ante la opinión pública, electorado, y vecinos y vecinas de Basauri en general, los candidatos y candidatas de las listas que concurren en las próximas elecciones aclaren su posición ante las propuestas que desde el ámbito social y sindical de Basauri se les realiza para que todos y todas sepamos valorar los compromisos adoptados.

